

Frankfurt, den 8.3.2016

**Liebe Doktorandin,**

SciMento-hessenweit bietet ausgewählten Doktorandinnen während ihrer Promotion Unterstützung in der Entscheidungsfindung für Ihren weiteren Karriereweg an, sei es in der Wissenschaft, dem wissenschaftsnahen Bereich oder der Wirtschaft.

Nehmen Sie an einem Mentoring teil, das aus zwei Teilen besteht. 1. Peermentoring: Vier bis fünf Wissenschaftlerinnen finden sich für die Dauer von zwei Jahren zu einem Karriere-Team zusammen, das sich durch monatliche Treffen gegenseitig in ihrer beruflichen Laufbahn unterstützt. 2. Gruppenmentoring: Jede Menteegruppe hat eine Professorin oder einen Professor einer fremden Universität zur Seite, die bzw. der bei regelmäßigen Treffen die einzelnen Frauen in der Gruppe unterstützt. Diese Professorinnen und Professoren sind erfahren, gut vernetzt und können wertvolle Insider-Informationen über Wissenschaftskulturen und deren Regeln weitergeben. Die Gruppenprozesse in den Karriereteams fördern die Selbstreflexion und stärken die Kommunikations- und Teamfähigkeit.

Begleitend werden hochwertige Trainings angeboten, um Strategien und Ziele für die eigene Karriereentwicklung zu definieren und Ihre Management- und Führungskompetenzen gezielt zu verbessern. SciMento-hessenweit bietet Ihnen eine hervorragende Plattform für intensives Networking.

Mehr Informationen und die Online-Bewerbung finden Sie unter [www.scimento.de](http://www.scimento.de)

**Bewerben Sie sich bis zum 31. Mai 2016, um in 2016 zu starten!**

\*\*\*\*\*

### **Informationsveranstaltungen – Information Events**

**Dienstag 26. April, 2016, 16:00- 17.30pm, Campus Riedberg,  
Biologicum, Raum UG – 1.201 (in English)**

**Dienstag 10. Mai, 2016, 16:00-17:30 Uhr, Campus Westend,  
PA-Gebäude, Erdgeschoss, Raum PA 020 (in Deutsch)**

\*\*\*\*\*

**March 8, 2016**

**Dear female scientist**

SciMento offers selected female PhD candidates during their PhD support in their decision process about their further career path, be it in science, science management or industry.

Be part of a mentoring scheme that consists out of two parts: firstly, the peer mentoring: A group of four to five female scientists forms a career team which meets monthly to support each other on their career path. Secondly, the group mentoring: every group of mentees has a supportive female or male professor as a mentor at their side from a different university who gives advice to each woman in the group in meetings held every three to four months. Our mentors have all achieved high positions in the scientific community, are well connected and are able to relay valuable insider knowledge about structures and scientific culture to their mentees. The group process within the career team supports self-reflection amongst the mentees and strengthens your teamwork abilities.

At the same time, valuable workshops are offered which enhance your management and leadership qualities on many levels. SciMento offers an excellent platform for intense networking which enlarges the participants' network of active contacts within the scientific community; this is important for a successful career. We invite you cordially to our information events on.

More information and the online application can be found at: [www.scimento.de](http://www.scimento.de)

**Apply by May 31 to enter the 2016 program!**

\*\*\*\*\*

**Informationsveranstaltungen – Information Events**

**Tuesday April 26, 2016, 4.00pm to 5.30pm, Campus Riedberg,  
Biologicum, Room UG – 1.201 (in English)**

**Tuesday May 10, 2016, 4.00pm to 5.30pm Campus Westend,  
PA-Gebäude, Erdgeschoss, Raum PA 020 (in Deutsch)**

\*\*\*\*\*